
 
   Conseil d’établissement 
 Procès-verbal du 23 avril 

École Étienne-Chartier 19h 
  

Membres du conseil:  

Parents et rôle  Présent  Absent  Membres du personnel et 
emploi  

Présent  Absent  

Mme Manon Simard, 
présidente, parent de l’Amitié 

x   Mme Ariane Montminy, 
enseignante Amitié 

        x   

M. Jean-François Babin, vice-
président, parent de Saint-

Gilles 

  x Mme Véronique Fortin, 
enseignante substitut EC 

x  

        

Mme Audrey Caron 

Parent Étienne-Chartier 

x  Mme Camille Parent 
enseignant EC 

 x 

M. David Cloutier, parent 
Étienne-Chartier 

x  Mme Annie Talbot 
enseignante EC 

x  

Mme Maureen Laflamme, 
parent de l’Amitié 

x          Mme Annie Bélanger 
éducatrice EC 

x  

M. Francesca Turmel, parent 
de l’Amitié 

 x Mme Marie Turenne-
Champagne Responsable 

du service de garde 

x  

Mme Annie-Pier Mercier 

Parent de l’Amitié 

x  Audrey Drouin 

Direction 

x  

M. Mathieu Nadeau, parent 
substitut 

x 

 

 

 

Mme Elisabeth Roberge, 
orthopédagogue, substitut 

   

x 

   Laurie Champagne-
Martineau, 

psychoéducatrice 

 x 

Invités  

         

 

1.0 Ouverture de la séance  

19h        

2.0 Légalité de l’assemblée 

            Nous avons quorum 

3.0 Adoption de l’ordre du jour  

 Proposé par Audrey Caron      



4.0 Adoption du compte rendu du procès-verbal du 26 mars 2025  

 Proposé Véronique Fortin 

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 26 mars 2025 

 Aucun suivi à présenter 

6.0 Questions et messages du public 

La communauté a été invité via la page Facebook, mais personne ne s’est 

ajouté à la séance. 

 

OBJETS DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 

 7.0 PLAN DE LUTTE 

  

  7.0       Suivi financier et budget initial art.95 

Le fond 8 (sdg) sera présenté en mai, nous avons encore un suivi à faire avec 

les ressources financières d’abord. 

Budget initial pour 25-26 sera présenté en mai, il nous manque encore le 

montant de certaines mesures pour faire le budget. 

Suivi budget : Il y a un léger surplus partout, il y a gel des dépenses pour le 

reste de l’année. 

  Suivi approuvé par Annie Bélanger 

  8.0 Grille-Matière 2025-2026 

Pas de musique au préscolaire pour l’Amitié sinon on garde les mêmes 

périodes que cette année. Il pourrait avoir des petits changements pour les 

classes multi. 

Étienne-Chartier, musique est choisi comme spécialité art 

Pour le primaire la grille matière est la même, préscolaire aura de la musique 

à Étienne-Chartier sinon c’est les mêmes périodes qui sont donné de part et 

d’autre. 

Approuvé par Audrey Caron 

  9.0  Frais chargés aux parents. Art. 77.1 



  Présentation des critères à prendre en compte 

  Les mêmes montants maximums sont proposés.  

  Approuvé par Annie Talbot 

10.0 Règle de régie interne SDG art. 77.2 

  Le principal changement sont les augmentations des tarifs sporadiques et 

journées pédagogique. Le reste des règles demeurent les mêmes dans l’ensemble. 

Approuvé par Ariane Montminy 

OBJETS D’INFORMATION: 

11.0 Suivi de l’inscription (dernier portrait) 

 É-C 2 presco 11 primaire (1, 1, 1-2, 2, 2-3, 3, 4, 4-5, 5, 5-6, 6) 290 

 Amitié 1 presco 4 primaire (1-2, 3-4, 5, 6) 64 élèves 

 Pas de changement jusqu’au 8 août 

12.0     Bilan du plan de lutte  

Beaucoup de choses ont été mis en place cette année, particulièrement à É-C. Les 

résultats ne sont pas encore tangibles, mais nous croyons qu’à long terme cela sera 

bénéfique. Mme Caron mentionne qu’elle a reçu plusieurs parents lui ont mentionné 

que leurs enfants ne se sentent pas en sécurité. Nous avons une discussion sur des 

pistes de solutions qui pourraient être mise en place. 

PAROLES 

13.0 Parole aux enseignantes 

Amitié : Journée tire, cabane à sucre, crêpes sur l’heure du midi. Journée 

Beaurivage 6ième année.  

Étienne-Chartier : journée 6ième année Beaurivage, salon du livre 5-6, jeudis 

fous, le gala des félins d’or, visite boîte à science 3ième année. 

14.0 Parole au représentant des professionnelles 

 Aucun représentant 

15.0 Parole à la représentante du soutien 

           Pas de message. 

  

16.0 Parole à la responsable du service de garde 

Suivis inscriptions, facturation, semaine des services de garde à venir du 12 

au 16 mai. 

17.0 Parole à la direction 

Période plus administratif présentement : les postes, les affectations, etc 



On sent que l’équipe est plus fatiguée dans toute sa bienveillance, nous 

continuons de travailler en équipe pour le bien-être de nos élèves. 

Le changement d’affection aux niveaux des affectations rend le tout plus 

émotif. 

L’aide à la direction a été refusée pour l’année prochaine. 

18.0 Parole à la représentante au comité de parents 

Comité de parents présentaient un plan pour l’enjeu pour les professionnels, 

collaboration privé vs public 

 

19.0 Parole à la présidente 

Merci pour votre présence 

 

20.0 Varia 

20.1 Panier basket 

Faire enlever les paniers de basket près du débarcadère, l’espace est 

plutôt utilisé pour jouer au kick ball 

20.2 Nettoyage surface d’asphalte, opp 

Mathieu de l’OPP prend le mandat pour s’en occuper 

20.3 Parole OPP, le point sera ajouté pour les prochains ordre du jour 

Montage vidéo à présenter bientôt 

Vox Pop par le comité des élèves dans le positif  

21.0 Levée de l’assemblée   

 21h03 par David Cloutier       

 

 

 

Manon Simard,        Audrey Drouin,  

Présidente        Directrice 

 

 


